
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informar sobre como é realizada a fiscalização da 

cobrança e o pagamento da taxa de embarque no Terminal 

Rodoviário em Sorocaba. 

 

 CONSIDERANDO o requerimento 2442/2019 que até o momento não 

foi respondido pela Prefeitura/Urbes; 

 

 CONSIDERANDO que funcionários de estabelecimentos comerciais 

que estão instalados na Rodoviária de Sorocaba procuraram este gabinete para 

denunciar que não existe fiscalização por parte do Poder Público quanto ao recebimento 

e pagamentos da taxa de embarque nos guichês que oferecem transporte intermunicipal; 

  

 CONSIDERANDO que, segundo informação do Jornal Cruzeiro do 

Sul1, em março de 2018, foi divulgado que mensalmente arrecadam-se por volta de 350 

mil reais  

“Fioravante também foi perguntando se a Prefeitura de Sorocaba teria 

algum direito com relação ao valor arrecadado com a tarifa de 

embarque, estimado em cerca de R$ 350 mil por mês. O secretário, 

porém, falou em contrapartida nos serviços. "Quando tinha concessão 

valendo, havia uma participação da Prefeitura. Acho que a 

contrapartida hoje da taxa de embarque que eles estão cobrando é 

 
1 https://www2.jornalcruzeiro.com.br/materia/865834/contrato-da-rodoviaria-terminou-ha-quase-20-anos 
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manter o serviço", diz. "Está com o contrato vencido, mas está operando 

dentro da normalidade e da segurança exigida."; 

 

CONSIDERANDO que, de acordo com resposta do requerimento 

2198/2019, de abril a setembro de 2019 a gestão Urbes arrecadou de taxa de embarque 

exatos R$ 1.194.694, 57; 

 

 CONSIDERANDO que o dinheiro das tarifas serve para as 

concessionárias que administram os terminais rodoviários, entre outras obrigações, 

manter o ambiente limpo e seguro; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada à Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando:  

 

1) Como a Prefeitura fiscaliza a cobrança da taxa de embarque por parte das 

empresas que ofertam transporte intermunicipal a partir da Rodoviária de Sorocaba? 

2) São realizadas auditorias para checar se o valor que é repassado a 

Prefeitura/Urbes corresponde ao que é pago pelos passageiros? 

3) Como é feito o registro do número de passageiros atendidos nos guichês 

que estão instalados na Rodoviária de Sorocaba? 

4) Existe alguma garantia para que este registro não seja adulterado? 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

 Sala das sessões, 11 de dezembro de 2019. 
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Vereador 


